
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第１回）議事要旨

日 時 平成２５年４月２５日（木）１３：００～１４：３２

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、松ヶ迫理事、松下副学長、村岡副学長、

堀井副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：浅田教授 工学教育研究部：古谷教授 農学部：村上農学部長

碇農学工学総合研究科長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、酒井共通教育部長

欠 席 者 池ノ上理事、迫田医学部長、今井工学教育研究部長、農学部香川教授

三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

議事に先立ち、新たに教育研究評議会の構成員となった松下副学長から挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２４年度第１１回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）宮崎大学学務規則の一部改正について

学生支援部長から、【資料２】により、大学設置基準及び短期大学設置基準の一部

を改正する省令の施行に伴う宮崎大学学務規則の一部改正について説明があり、審議

の結果、柔軟に対応できるよう設置基準の条文に合わせて、「15週」を「10週又は15

週」に修正することで承認された。

（２）宮崎大学男女共同参画基本計画について

原田理事から、【資料３】により、男女共同参画基本計画について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。

（３）テニュアトラック教員（普及・定着事業）の公募について

学長から、【資料４】により、テニュアトラック教員（普及・定着事業）の公募に

ついて説明があった。引き続き、詳細について、原田理事から説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。

（４）串間市と国立大学法人宮崎大学との包括的連携協定について

堀井副学長から、【資料５】により、串間市と本学との包括的連携協定について説

明があり、審議の結果、原案どおり承認された。また、堀井副学長から役員会で承認

後、５月中に連携協定の調印を行う予定である旨発言があった。



３．報告事項

（１）教員の個人評価の評価結果等の公表について

松下副学長から、【資料６】により、教員の個人評価の評価結果等の公表について

報告があった。

（２）大学機関別認証評価及び大学機関別選択評価について

松下副学長から、【資料７】により、平成２６年度から平成２８年度の大学機関別

認証評価及び大学機関別選択評価の意向調査について、大学機関別認証評価は受審す

るが、大学機関別選択評価は受審しない旨報告があった。

（３）教員公募計画に基づく採用結果について

古谷評議員から、【資料８】により、教員公募計画に基づく採用結果について報告

があった。

（４）就職活動時期の後ろ倒しに関連した文部科学大臣と大学等関係団体との意見交換

における大学等への要請について

学長から、【資料９】により、就職活動時期の後ろ倒しに関連した文部科学大臣と

大学等関係団体との意見交換における大学等への要請について報告があった。

（５）平成２４年度卒業・修了生の就職状況について

学生支援部長から、【資料10】により、平成２４年度卒業・修了生の就職状況につ

いて報告があった。

（６）平成２５年度入学試験実施状況について

村岡副学長から、【資料11】により、平成２５年度入学試験実施状況について報

告があった。

（７）平成２４年度共同・受託研究受入状況について

研究国際部長から、【資料12】により、平成２４年度共同・受託研究受入状況につ

いて報告があった。

（８）平成２４年度発明届出への対応状況について

研究国際部長から、【資料13】により、平成２４年度発明届出への対応状況につい

て報告があった。

（９）平成２５年度科学研究費助成事業申請・採択状況について

研究国際部長から、【資料14】により、平成２５年度科学研究費助成事業申請・採

択状況について報告があった。



（10）第５１回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究国際部長から、【資料15】により、第５１回宮崎大学イブニングセミナーにつ

いて、５月９日（木）に開催する旨報告があった。

（11）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【資料16】により、エネルギー使用量について報告があった。

（12）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長代理浅田評議員、工学教育研究部長代

理古谷評議員、農学部長、農学工学総合研究科長、附属図書館長、共通教育部長、フ

ロンティア科学実験総合センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター

長、情報基盤センター長、産業動物防疫リサーチセンター長代理乗峰教授、ＩＲ推進

機構（原田理事）から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）「平成25年度震災復興・日本再生支援事業」の選考結果について

学長から、【資料17】により、「平成25年度震災復興・日本再生支援事業」の選考

結果について、解体建築物および倒壊家屋廃材等がれき中に含まれるアスベストの検

知支援事業が採択された旨報告があった。

（２）宮崎大学創立３３０記念事業のバッジ等について

学長から、創立３３０記念事業のバッジを作成したので、上着等に着けて、本事業

を盛り立てていくよう、また、シールも作成したので併せて活用してほしい旨発言が

あった。

（３）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、５月２３日（木）１３時００分からを予定し

ている旨報告があった。


